
34ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 DA LEGISLATURA 2017-2020, EM 16/11/2020 

 

 “Convido a todos para execução do Hino Nacional”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 

 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra ao Secretário para a leitura 

da ata da 33ª Reunião Ordinária”. 

 Em discussão a ata da 33ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação, 

permaneçam como estão. “Aprovada”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”:  

 

1ª Parte da Reunião: EXPEDIENTE DO DIA 

 

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA:   

 

Não há ofícios. 

  

2ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA 

     PROPOSIÇÕES 

 

1. Indicação 162/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apontando a necessidade de 

lotação de técnico em enfermagem, no posto de saúde da comunidade da Ressaca.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

2. Indicação 163/2020, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, apontando a necessidade 

de extensão de rede elétrica, no Bairro Ponte Chave. 

 EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

3. Indicação 164/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apontando a necessidade de 

extensão de rede elétrica, na comunidade da Matinada. 

 EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

4. Indicação 165/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apontando a necessidade de 

reforma de escola e instalação de posto de saúde, na comunidade do Bom Jardim.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

5. Indicação 166/2020, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a 

necessidade de substituição de mata-burro, no Distrito Industrial Morro das Garças.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

6.  Indicação 167/2020, do Vereador Pedro Marconi de Souza Rodrigues, apontando a necessidade 

de troca de lâmpadas, em rua do Bairro Ponte Chave.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

7.  Indicação 168/2020, do Vereador Pedro Marconi de Souza Rodrigues, apontando a necessidade 

de melhorias, em rua do Bairro Santa Cecília.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

8.  Indicação 169/2020, do Vereador Pedro Marconi de Souza Rodrigues, apontando a necessidade 

de extensão de rede elétrica, no Bairro Ponte Chave.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

9. Requerimento 131/2020, da Vereadora Imaculada Wamser, solicitando ao Executivo informações 

sobre as condições de funcionamento, da Creche Municipal. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 



 

10. Requerimento 132/2020, da Vereadora Imaculada Wamser, solicitando ao Executivo 

informações sobre implantação das ações necessárias ao cumprimento de TAC, firmado com o 

Ministério Público, relativo à coleta de lixo seletivo. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

11. Requerimento 133/2020, da Vereadora Imaculada Wamser, solicitando ao Executivo, 

informações sobre parceria público-privada, entre o Município e Pedreira ENGESOL. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

12. Requerimento 134/2020, da Vereadora Imaculada Wamser, solicitando ao Executivo, 

informações sobre o preenchimento do cargo de “Chefe do Serviço de Higiene, Segurança e 

Medicina do Trabalho. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

13. Requerimento 135/2020, da Vereadora Imaculada Wamser, solicitando ao Executivo, 

informações sobre definição de local para instalação de usina de asfalto. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

14. Requerimento 136/2020, da Vereadora Imaculada Wamser, solicitando ao Executivo, 

informações sobre a viabilidade de funcionamento de conselhos municipais. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

15. Requerimento 137/2020, da Vereadora Imaculada Wamser, solicitando ao Executivo, 

informações sobre o projeto “Olho Vivo”. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

 

 

INSCRITO NA PALAVRA LIVRE: 

VEREADOR GERALDO FRANCISCO GONÇALVES. 

ASSUNTO: CENÁRIO POLÍTICO ATUAL. 

 

3ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA SEGUINTE 

 

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 

 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta reunião”. 
 


